

Конституционный правопорядок и администрирование: дифференциация правовых моделей

Безруков Андрей Викторович,

*профессор кафедры государственно-правовых дисциплин
Сибирского юридического института МВД России
660131, г. Красноярск, ул. Рокоссовского, д. 20,
ведущий научный сотрудник кафедры теории государства и права,
конституционного и административного права
Южно-Уральского государственного университета,
доктор юридических наук
454080, г. Челябинск, пр-кт Ленина, д. 76
E-mail: abezrukov@bk.ru*

Осинцев Дмитрий Владимирович,

*профессор кафедры административного права и административной
деятельности органов внутренних дел
Уральского юридического института МВД России,
доктор юридических наук, профессор
620137, г. Екатеринбург, ул. Комсомольская, д. 21
E-mail: dimios@mail.ru*

В статье рассматриваются правовые понятия «правопорядок», «конституционный правопорядок» и «администрирование» в условиях дифференциации правовых моделей и конституционализации права. На основе положений общей теории права и межотраслевого подхода раскрывается их сущностная характеристика, выявляется значение конституционного правопорядка и правовых моделей в конституционно-правовом и административно-правовом понимании.

Ключевые слова: конституционный правопорядок, правовая система, правовая модель, конституционализация, администрирование, отрасли права.

The Constitutional Law and Order and Administration: Differentiation of Legal Models

Bezrukov Andrey V.

*Professor of the Department of State and Legal Disciplines,
Siberian Law Institute of the Ministry of Internal Affairs of Russia,
Leading Researcher of the Department of Theory of State and Law,
Constitutional and Administrative Law, South Ural State University,
LL.D.*

Osintsev Dmitriy V.

*Professor of the Department of Administrative Law and Administrative Activity
of Internal Affairs bodies, Ural law Institute of the Ministry of Internal Affairs of Russia
LL.D., Professor*

The article deals with the legal concepts of “law and order”, “constitutional law and order” and “administration” in the conditions of differentiation of legal models and constitutionalization of law. Based on the provisions of the General theory of law and intersectoral approach reveals their essential characteristics, the role of constitutional order and legal models in constitutional law and administrative law sense.

Keywords: constitutional law and order, legal system, legal model, constitutionalization, administration, area of law.